

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah atas berkat rahmat dan hidayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul "*Pengaruh Open Ended Terhadap Kemampuan Memecahkan Masalah Matematika Siswa Kelas IV SDN di Jakarta Timur*" dapat terselesaikan dengan baik dan tepat waktu.

Peneliti juga menyadari bahwa terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja peneliti sendiri. Atas dukungan dari berbagai pihak yang telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu pada kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini.

Pertama, kepada pemerintah pusat khususnya Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi (DIKTI) yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk dapat menempuh Pendidikan S1 di Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta (UNJ).

Kedua, peneliti mengucapkan terima kasih kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, peneliti mengucapkan terima kasih kepada Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Keempat, peneliti mengucapkan terima kasih kepada Dra. Iva Sarifah, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing I dan Dra. Marwati Mansyur, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing II, keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam penyusunan skripsi ini.

Kelima, kepada Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD), dan seluruh Dosen Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan

memberikan arahan dan masukan serta berbagai ilmu pengetahuan kepada peneliti selama mengikuti pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Keenam, ucapan syukur dan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada kedua orang tua tercinta dan seluruh keluarga besar peneliti, sahabat-sahabat terdekat, teman-teman Mahasiswa Program Pendidikan Guru Terintegrasi (PPGT) dan semua yang mengenal peneliti baik lewat dunia maya maupun di lingkungan sekitar peneliti atas waktu, nasihat, bimbingan, do'a, semangat, motivasi dan ilmunya yang diberikan kepada peneliti yang terkait dalam penyusunan skripsi ini.

Dalam penulisan skripsi ini peneliti menyadari bahwa jauh dari kesempurnaan, untuk itu segala kritikan dan saran dari berbagai pihak yang bersifat membangun peneliti harapkan dan ucapkan terima kasih.

Jakarta, Februari 2017

Peneliti

Jia Ilhamia